



SAULCE-SUR-RHÔNE Le 19 mai

Journée des maladies de l'intestin

Le 19 mai sera la journée mondiale des maladies inflammatoires chroniques de l'intestin (maladie de Crohn et rectocolite hémorragique), avec un relais à Saulce-sur-Rhône.

Méconnues du grand public, ces deux maladies touchent pourtant 10 millions de personnes dans le monde, dont 250000 en France.

Pour cette journée, des monuments seront illuminés en violet. Pour Saulce, la mairie joue le jeu en éclairant l'espace culturel en violet toute la semaine de l'événement. Chaque villageois est également

invité à envoyer une photo, une vidéo ou encore un dessin sur le thème #TousEnViolet, afin de réaliser un clip solidaire. Les professionnels de santé afficheront aussi leur solidarité. Pour Saulce, la maison médicale et la

pharmacie de Saulce-sur-Rhône participent avec des affichages d'information et la distribution de brochures. Comme la pharmacie est implantée dans le centre commercial de Leclerc, celui-ci a été mis à contribution également.

Un défi spécial « Menus en

violet » sera lancé sur les réseaux sociaux, avec la participation de chefs et de toute la communauté MICI pour partager en photos ou vidéos des idées de recettes équilibrée, aux couleurs de la Journée mondiale.

Des séances de bien-être en ligne seront proposées aux personnes malades.

Par ailleurs, certains malades drômois cherchent à créer un groupe actif dans leur département pour échanger, se rencontrer, partager des activités.

www.afa.asso.fr